



## 研修医日記

作成者：沖田 和貴（2年次）

こんにちは。しっかり日焼けして帰ってきました。

遊んでばかりいたわけではありません。

沖縄県、西表島の診療所で研修させて頂きました。

初めての離島でしたが、医師1人、看護師1人、事務員2人という少人数で、さらに限られた医療資源の中で診療することの大変さを学ぶことができた一方で、患者さんや地域とより密に関わることの素晴らしさも経験することができました。

幸いにも研修中は命に直結するような症例はなく、状態の安定している方の定期受診が多かったのですが、真っ黒で笑顔のかわいいおばあちゃんや、おしゃべりの大好きなおじいちゃんに癒されながらの2週間でした。

もちろん豊かな自然も満喫しました。週末を利用して、スキューバダイビングのライセンスを取得し、色鮮やかなサンゴ礁を堪能したり、原付を借りて島をめぐったり。



部屋の中にいた「家の守り神」ヤモリ。かわいいです。

普段の病棟業務とは違い、ゆったりとした時間を過ごしましたが、その中で指導医の先生には、本当にたくさんの事を教えていただきました。この経験を活かしてより一層励んでいきたいと思います。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。